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【4 月以降の活動予定他】 

2023 年度総会：5 月 14 日（日）13:00～  

場所：吉野川市文化研修センター 

 

  

議事：2022 年度事業報告、2022 年度収支決算 

   2023 年度役員候補案 

   2023 年度事業計画案、予算案 

◆吉野川市地域おこし協力隊・萬川さんご夫妻の紹介                                     

瀬尾 規子 

吉野川市地域おこし協力隊の萬川奬（まんかわ しょ

う）さんが、鴨島駅前中央通りの麻植ビルの２階に、コ

ワーキングスペースを兼ね備えた低料金のゲストハウ

ス「ホステル OE（おえ）」を昨年 11 月にオープンさせ

ました。萬川さんは、今年 3 月に協力隊の任期終了後

も吉野川市にとどまり、ホステル経営のほか映像クリ

エーターとしても活動し、ホステルを地域内外の人た

ちが集う交流の場にすることを目指してマルチに活動

しています。パートナーのグエン・ティ・フエさんは、

ベトナムのタイビン市出身で、ハノイの日本語を学ぶ

サークルで萬川さんと出会いました。フエさんは、技能

実習生として今治市で働いた後、阿波和紙会館を経て

吉野川市の地域おこし協力隊として働くようになった

萬川さんと結婚しました。フエさんは日本語が上手で、

ホステルの仕事を切り盛りしています。スイーツを作

るのが得意で、ふわふわのチーズケーキは美味しかっ

たです。サッカーのヴォルティスの試合には、キッチン

カーでハンバーガーを売っています。１階に「焼き鳥・

青」があるので、食事を取ることもできます。協働スペ

ースは、WiFi が完備しており、仕事やグループの打ち

合わせなどに使えます。コーヒーは１杯 250 円です。

気軽に交流できる居場所として、とてもいい感じでし

た。まだ看板をあげていないので、「喫茶おえ」にした

ら？と提案しました。皆さんもちょっと立ち寄ってみ

てください。 

◆美郷の梅の花見                                   

 3 月 12 日、山川日本語教室で、美郷に梅の花見に

行きました。その時の感想を中国人の續麗嬌さんに寄

稿してもらいました。 

赏花有感  續麗嬌 

离开忙碌的工作，出来呼吸一下新鲜空气，真的是心

情好好。第二次来日本的第一次赏梅。就是老师带我们

一起的，花海一片，人来人往，赏花，享受着世间的美

丽，好不惬意。日本国很美丽，干净的街区，谦和的人

们，委婉的语言，我喜欢。 

我会努力工作，坚持学习，让自己越来越好。 

梅花香自苦寒来，少壮不经勤学苦。 

〔日本語訳〕 



忙しい仕事を離れて外に出て、新鮮な空気を吸うの

は本当に良い気分です。日本で仕事をするのは 2 度目

ですが、梅を鑑賞したのは今回が初めてでした。  

日本語教室の先生が私たちを連れて行ってくれまし

た。花の海があり、人々が集まり、花を観賞して、楽

しい時間を過ごしていました。 

日本はとても美しい国です。私は、日本の清潔な街

並み、謙虚な人々、婉曲的な言葉遣いが好きです。 

私は一生懸命働き、勉強を続け、自分自身をどんど

ん良くしていきます。 

梅の香りは厳しい冬の寒さから来る、若い人は一生懸

命勉強しないといけません。 

 

鴨島日本語教室の花見        萩森 健治 

 日本語教室

恒例の「花見」

を 3 月 26 日

午後に行いま

した。あいに

く前夜から当

日の昼過ぎま

で雨。とりあ

えず 13:30 に

文化研修セン

ターに集合

し、日本語の

授業をしなが

ら雨宿り。14

時半ころに少

し小降りにな

ったので江

川・鴨島公園

で出かけまし

た。参加者は、

受講生 2 人、2

週間前にベトナムから来県した実習生 6人、講師 4人、

そのほか 4 人で合計 16 人でした。地面は濡れているう

え肌寒いので、車座になって歓談することもできず、み

んなで写真を撮りあって 1 時間ほどで解散しました。 

 私が日本語教室に初めて参加したのは 2014 年 3 月

30 日の花見でした。それ以降、ほぼ毎年春に花見を開

催しています。2019 年の花見には 43 人も参加し、大

盛り上がりしました。2020 年はコロナ禍でウォーキン

グ花見、2021 年、2022 年は飲食なしで向麻山の花見。

今年は小雨の花見でした。 

 来年は暖かい春の日差しを浴びた桜の下でたくさん

の受講生の皆さんと歓談できればいいですね。 

 

 

 

 

 
 
 
 

新 ALT の紹介 パート２ 

2022 年 9 月から新しく吉野川市で勤務されている

ALT を紹介します。 

Gbonda Mohamed Kamajor（ボンダさん） 

ボンダさんは、８月に来

日してご家族のご都合で急

遽帰国されたデイジーさん

の後任として９月に着任さ

れました。出身は、アメリ

カのメリーランド州アッパ

ー・マルボロで、大学では

アニメーションを専攻されました。趣味は絵画です。

日本で「温泉に行きたい、本格的なラーメンをたべた

い、大阪へ行きたい」そうです。山川中学校、山瀬小

学校、高越小学校で勤務しています。他のＡＬＴの皆

さんと同じく鴨島で住んでいるので、ＪＲで通勤して

います。笑顔が素敵な男性です。 

Alexandora Morris Danielle（アレックスさん） 

アレックスさんは、アメ

リカのフロリダ州のジャク

ソンビル出身で、大学では

中国語とスペイン語を専攻

しました。趣味は、絵画と

お菓子作りです。川島中学

校、川島小学校、学島小学

校で勤務しています。鴨島で住んでいるので、JR で

通勤しています。川島小学校の通学路で立哨をしてい

る知人が、朝アレックスさんと会うと「おはようござ

います」「行ってらっしゃい」と挨拶を交わすそうで

す。 

今年は小雨の中で花見 

2014 年 3 月の花見 

2019 年 3 月の花見（総勢 43 人参加） 

参加 


